

# BERITA TERBARU

## Giat Jum'at Curhat Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Upaya Pencegahan Kenakalan Remaja dan Peningkatan Kesadaran Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 19, 2024 - 10:29



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'42", 106°57'8", 871,2m, 183°  
19/01/2024 08:33:58

*Giat Jum'at Curhat Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Upaya Pencegahan Kenakalan Remaja dan Peningkatan Kesadaran Lingkungan*

Pada Jum'at, 19 Januari 2024, Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat di MTS Bina Bangsa, Kp. Warungpeuteuy, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA Suhendar Romdoni, memimpin kegiatan Jum'at Curhat dengan tujuan untuk memberikan himbauan dan dialog langsung dengan para guru dan siswa. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan kepada guru dan siswa MTS Bina Bangsa, antara lain:

1. Mengajak para siswa untuk tidak terlibat dalam kegiatan negatif seperti geng motor dan tawuran antar sekolah.
2. Menyadarkan akan bahaya penggunaan narkoba dan obat-obatan terlarang yang dapat merusak masa depan.
3. Mengimbau agar siswa dan guru yang memiliki anak remaja tidak menggunakan knalpot brong yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Dalam sesi curhat, para guru MTS Bina Bangsa menyampaikan harapan, keluhan, saran, dan pertanyaan kepada Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung. Salah satu harapan yang disampaikan adalah agar Polsek Nyalindung rutin melaksanakan kegiatan penyuluhan kepada para siswa dan siswi MTS Bina Bangsa.

Menanggapi hal ini, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung memberikan tanggapan bahwa Polsek Nyalindung akan merutinkan kegiatan penyuluhan dengan melibatkan program "Go to School". Tujuannya adalah memberikan edukasi dan pemahaman kepada para siswa mengenai bahaya kenakalan remaja serta cara menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

Selain itu, para guru juga mengungkapkan kekhawatiran terkait penjualan rokok kepada para siswa di warung sekitar sekolah. Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung memberikan tanggapan bahwa akan memberikan himbauan kepada pemilik warung agar tidak menjual rokok kepada para siswa MTS Bina Bangsa.

Kegiatan Jum'at Curhat Polsek Nyalindung ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat pendidikan, sekaligus menciptakan kesadaran bersama tentang pentingnya menjaga lingkungan yang aman, teratur, dan bersih untuk menciptakan generasi muda yang berkualitas.